
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0208-2025 
 
Processo nº 1128-2025 

EMENTA: Solicita informação sobre a 
possibilidade de manutenção da cancha de 
bocha no Complexo Esportivo do 
Pedregulho, localizado na Rua Luiz 
Pasteur, s/n, no Bairro do Pedregulho. 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO 
FERNANDES JUNIOR, Prefeito do Município da Estância Turística de 
Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informação 
sobre a possibilidade de manutenção da cancha de bocha no Complexo Esportivo do 
Pedregulho, localizado na Rua Luiz Pasteur, s/n, no Bairro do Pedregulho. 

A Bocha é um esporte tradicional, especialmente apreciado por 
diversas gerações. Mantê-la ativa e em condições adequadas no Complexo Esportivo do 
Pedregulho, garante que essa prática continue a ser acessível a pessoas de todas as 
idades, promovendo lazer, integração social e bem-estar. Além disso, contribui para a 
saúde física e mental dos participantes. 

Promover a preservação e manter as instalações adequadas para 
uso da Cancha de Bocha incentiva a participação de novos adeptos e eventos esportivos, 
fortalecendo o senso de comunidade, integração entre os moradores e também ganha 
uma relevância como um espaço que oferece modalidades diversificadas, atraindo 
visitantes, estimulando o turismo esportivo e potencializando o uso do complexo por 
diferentes grupos. 

Com uma estrutura bem mantida, o local pode sediar 
campeonatos, trazendo visibilidade para o esporte e oferecendo oportunidades para 
atletas locais se destacarem. 

A devida manutenção da cancha de bocha no Complexo 
Esportivo do Pedregulho é um investimento no esporte, na cultura e no fortalecimento 
dos laços comunitários. Garantir sua manutenção é mais do que preservar uma 
modalidade é promover inclusão, bem-estar e tradição. 

Em visita recente observamos que a cancha de bocha do 
Complexo Esportivo do Pedregulho, apresenta vários problemas como o desgaste do 
piso, iluminação inadequada, necessidade de pintura, entre outros, o que dificulta a 
prática do esporte e pode comprometer a segurança dos usuários. 

Dessa forma, solicitamos que sejam realizadas as devidas 
melhorias e manutenção para garantir a qualidade e funcionalidade do espaço. 
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Fl.s 02 do Requerimento n.º 0208-2025. 
 
Diante dessa solicitação, respeitosamente, indagamos o Poder 

Executivo com as seguintes questões:  
1. Existe alguma previsão para manutenção ou revitalização da 

referida cancha? 
2. Há estudos ou projetos em andamento voltados à melhoria da 

estrutura ou acessibilidade do espaço? 
3. Caso ainda não haja planejamento, é possível incluir essa 

demanda em cronograma futuro? 
4. A Prefeitura realiza ou apoia eventos, torneios ou ações 

comunitárias relacionadas ao uso da cancha de bocha? Se sim, qual a periodicidade? 
Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento 

aos Excelentíssimos Senhores GLAUCO ANTÔNIO FILIPPO FERNANDES – 
Secretário de Esportes; JOÃO CARLOS FAIG DE OLIVEIRA – Secretário de Obras e 
Serviços Municipais; ao Ilustríssimo Senhor JOSÉ MARIA JÚNIOR – Chefe de 
Gabinete do Prefeito. 

 
 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2025. 
 
 
 

CABO SAMUEL 
Vereador 

 

FERRI ROCINHA 
Vereador 
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